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Invitati per domani i consigli di fabbrica e di quartiere 

in Consiglio 
idei lavoro 

* * * i t j » * 

Il sindaco informerà sugli incontri fra governo ed enti locali del
la Regione - Messaggio di'Valenzi ai lavoratori ed alle circoscrizioni 
Domani avrà luogo una se

duta del consiglio comunale 
che può considerarsi di par
ticolare importanza, sia per 
gli argomenti - problemi del 
lavoro, dell'occupazione, dell' 
apparato produttivo — sia per 
la qualità degli organismi che 
sono stati sollecitati ad assi
stervi: i consigli di fabbrica 
e i lavoratori, i consigli di 
quartiere. 

A tut t i i consigli di fabbrica 
Il sindaco ha fatto perveni- ' 
re un suo personale invito, 
annunciando che la seduta sa
rà aperta da una sua infor
mazione sugli incontri fra Go 
verno ed Enti Locali della 
Campania. 

« Riteniamo la seduta di 
particolare importanza per 
quanti - dice il messaggio 
di Valenzi — organismi de
mocratici e forze sociali, so
no impegnati sui problemi del 
consolidamento e sviluppo 
dell 'apparato produttivo della 
città. Nel rivolgervi l'invito 
ad una partecipazione demo
cratica preghiamo di esten
derlo — conclude il messag
gio — a tut t i i lavoratori 
della vostra azienda». Un 
messaggio di contenuto ana

logo è s ta to inviato a tut t i 
i consigli di quart iere. 

L'informazione del sindaco, 
a nome della giunta, sugli 
incontri - - che sono tu t tora in 
corso - - con gli organismi 
ministeriali e delle partecipa
zioni statali per una verifica 
sugli interventi ordinari e 
straordinari in programma 
per la Campania, fu prean
nunciata già prima della 

DOMANI ATTIVO 
DEI COMUNISTI 
DELLA SCUOLA 

CON TORTORELLA 

Domani alle 16,30 in fe
derazione si svolgerà un 
attivo dei comunisti della 
scuola e dell'università, 
su: < Dare al paese un 
governo di emergenza per 
fronteggiare una crisi di 
gravità eccezionale ». 

Ai lavori interverrà il 
compagno Aldo Tortorella 
della Direzione nazionale 
del PCI. 

erisi di Governo. Presso il 
ministero del Bilancio no 
nostante la crisi, le dele
gazioni della Regione, della 
Provincia e del comune di 
Napoli hanno cont inuato ad 
incontrarsi con esponenti dei 
vari ministeri e delle azien
de IRI. E' chiaro che. come 
è s ta to già sottolineato, non 
è ancora possibile fare un 
preciso bilancio né affer
mare che si sia concretizza
ta una inversione di tenden
za, un cambiamento di poli
tica nei confronti della Cam
pania e del Mezzogiorno. An
zi, è s ta ta pubblicamente e-
spressa, su queste colonne, 
anche la denuncia su un cer
to « disimpegno » del governo 
di fronte alle istanze di un 
radicale cambiamento della 
politica degli investimenti . 

Anche per questo l'occasio
ne della seduta consiliare di 
domani sarà utile per un con
fronto fra le forze politiche, 
per una verifica concreta sul
la capacità e sulla volontà 
di far pesare la questione Na
poli, i problemi della Regio
ne e del Mezzogiorno, nei 
centri decisionali e nel Par
lamento. 

Senza lavoro i trenta dipendenti [ 
. » 

Licenza edilizia negata 
La Cutolo deve chiudere 
L'azienda chimica di Casoria aveva comprato nuovi impianti anti inquinamento - Sotto ac
cusa l'ossido di stirene, un prodotto simile alla diossina - Lunedì un'assemblea in fabbrica 

La giornata politica 

Regione: si stringono i tempi 
per la soluzione della crisi 

Ieri sera all'interpartìtico la DC ha presentato un documen
to politico programmatico — Altr i incontri domani e sabato 

Hanno preso l'avvio ieri se
ra le riunioni dell 'interparti
tico (i rappresentant i delle 
forze dell'arco Costituziona
le torneranno, infatti, a riu
nirsi domani > per cercare 
di trovare quanto più ra
pidamente possibile una solu
zione alla crisi che s'è aper
ta alla regione il 29 dicem
bre scorso con le dimissioni 
delia giunta presieduta dal 
democristiano Gaspare Russo. 
Dopo una serie di incontri 
nel corso dei quali si sono 
andate sempre meglio preci

sando le posizioni di ciascuna 
forza politica, si dovrebbe 
ent rare in una fase carat te
rizzata dalla discussione in
torno ai problemi concreti e 
alle questioni del quadro po
litico o. per dirla più chia 
ramente. alla questione dell' 
ingresso dei comunisti nella 
giunta. •. , -K ._ 

L'interpartitico di ieri sera 
ha fatto registrare la presen
tazione, da par te della DC. 
alle al tre forze politiche di 
un ponderoso documento (62 
cartelle datt i lascri t te) che può 
considerarsi il punto di par
tenza per una discussione più 
approfondita nella prospetti
va di una rapida soluzione 
della crisi. In questo elabo 
rato la DC esplicitamente, ri 
ferendosi ai rapporti con gli 
altri parti t i dell'intesa, di 
« maggioranza politica ». e-
sclude ancora la possibilità 
di accedere alla richiesta di 
un governo di unità regiona
lista cosi come proposto dai 
comunisti e dai socialisti, ri-
conasce che gli accordi di lu
glio non sono stat i rispettati 
e ammet te che occorre dare 
vi»a a meccanismi che diano 
«"e al t re forze politiche ga 
ranz:c sull 'attuazione del prò 
gramma eventualmente con
cordato. In questo senso che 
cosa propone la DC? La pre
visione di un meccanismo non 
occasionale di verifica poli
tica e programmatica dell'at
tività degli organi regionali: 
incontri periodici della giunta 
con i gruppi: incontri colle
giali di presidenti delle coni 
missioni con i d ipar t iment i in 
cui verrà s t n a t u r a t a la futu
ra giunta: valutazione della 
opportunità di un organismo 
permanente di indirizzo poli
tico tra parti t i , gruppi, giun
ta. ufficio di presidenza 
e conferenza generale dell' 
Intesa. 

Come si può rilevare, di 

materia da chiarire e da con
tendere ce n'è a iosa. Il no 
stro auspicio è che questi 
chiarimenti avvengano al più 
presto perché siamo certi che 
le popolazioni della Campa
nia prestano scarsa attenzio
ne a ciò che può essere og
getto di studio da par te dei 
« politologi ». I ci t tadini vo
gliono sapere poche cose ma 
essenziali: come sarà forma
ta la nuova giunta, come fun
zionerà e che cosa si ripro

mette di fare. Sono queste le 
domande alle quali bisogna 
dare, e rapidamente, risposte 
chiare e precise. Il documen
to elaborato dalla Democrazia 
Cristiana sarà questa mat t ina 
oggetto di esame da par te 
degli organi direttivi dei par
titi dell 'arco costituzionale e 
nella riunione prevista per 
questo pomeriggio s 'aprirà 
sullo stesso il dibatt i to. 

s. g. 

Occupati al « Cotugno » 
gli uffici amministrativi 

Sospeso lo sciopero, cont inua lo s ta to di agitazione degli 
infermieri e di t u t t o il personale dipendente dell 'ospedale 
Cotugno. E cont inuano anche le polemiche t ra la rappre
sentanza sindacale aziendale e il consiglio di amminis t ra
zione. Da ieri i s indacati CGILCISL-UIL hanno deciso di 
occupare tut t i gli uffici amminis t ra t ivi dell 'ente ospedaliero 
fino a quando non si giungerà a una totale soluzione della 
vertenza. Domani mat t ina , inoltre, alle 10, ci sarà una con
ferenza s tampa nella sala dei cenvegni per fare il punto 
sulla situazione. 

In un documento diffuso ieri i s indacati aziendali h a n n o 
reso noto un calendario di iniziative di lotta per i prossimi 
giorni. I s indacati h a n n o anche chiesto l ' intervento delle 
autor i tà regionali - - dell 'assessore alla sani tà e del presi
dente della giunta — affinché vengano individuate le re
sponsabilità e le soluzioni idonee per risolvere la pesante 
situazione in cui versa l'ospedale. Oggi dovrebbe svolgersi 
un nuovo incontro con il ccnsiglio di amministrazione, accu
sato dai s indacati come il principale responsabile del ma
lessere che è presente t ra i lavoratori. 

Di parere na tu ra lmen te opposto gli amminis t ra tor i , che 
invece hanno giudicato pretestuosa l 'agitazione in corso. Tra 
le richieste dei sindacati figurano il riconoscimento della ! 
rivalutazione del compenso del lavoro straordinario e il ri- j 
spetto delle norme ccn t ra t tuah disattese da t re a n n i ; la 
qualificazicne del personale; il riconoscimento per coloro i j 
quali svolgono mansioni superiori: l 'adeguamento delle strut- | 
ture di alcuni servizi come la lavanderia, l 'istituzione del j 
servizio di poliambulatorio, la r is t rut turazione degli spoglia- I 
toi per i dipendenti . : 

Domani alle 17,30 presentazione 
del quaderno « Rione Alto » 

Domani alle ore 17,30 si ter
rà nei locai: del Centro Servi
zi Culturali alla III t r . via D. 
Fontana 42 un dibattito aper
to alle forze istituzionali e di 
base, in occasione della pre
sentazione del quaderno: 
« Rione Alto ». proposta per 
un piano di settore come stru
mento di partecipazione de
mocrat ici . Al dibattito parte
ciperà il prof. Luigi Nespoli» 
Assessore Provinciale all 'E

dilizia scolastica. Cultura e 
Problemi della gioventù. 

Il quaderno, redatto a cura 
del Centro Servizi Culturali. 
dell* ARCI e della Lega dei gio
vani disoccupati del Rione Al
to. con la collaborazione di 
alcuni tecnici del settore, of
fre un quadro della situazio 
ne del quart iere Arenella. re
lativamente alle strutture sco
lastiche. sportive e socio cui 
turali. 

La fabbrica è inquinante, 
dunque 11 Comune non rila
scia la licenza edilizia per 
ammodernare gli impianti. 
Ma senza licenza l'azienda 
non si possono mettere in 
funzione i nuovi macchinari 
che dovrebbero limitare, fino 
a farlo scomparire completa
mente. il rischio di inquina
mento. E' la storia della « Cu
tolo metallorganica », una 
piccola industria chimica di 
Casoria. sospettata di altera
re l'equilibrio ecologico del 
paese. La storia si trascina 
ormai da diversi mesi, ma a 
renderla più drammatica è 
intervenuta la decisione del 
proprietario di licenziare tut
ti i dipendenti e di sospen
dere l 'attività. Ieri t r en ta let
tere di licenziamento sono 
s ta te recapitate ad al t re t tan
ti lavoratori: la decorrenza 
del provvedimento è dal pros
simo 1. marzo. I lavoratori 
hanno indetto per lunedi pros
simo. alle ore 17. un'assem
blea pubblica in fabbrica con 
la partecipazione dei sinda
cati, dei part i t i e del comu
ne di Casoria. 

La « Cutolo metallorgani
ca » è un'azienda che. sorta 
nel 1965. produce ossido di 
stirene, vi tamina K3 e solfato 
basico di cromo, utilizzati ri
spet t ivamente per prodotti co
smetici, zootecnici e nella con
cia delle pelli. Per il 90 per 
cento le commesse vengono 
dall 'estero e il fa t tura to è 
stato solo nell 'ultimo anno 
superiore ai due miliardi di 
lire. 

I primi sospetti, comunque. 
sulla nocività della fabbrica 
sono s tat i avanzati nell'inver
no di due ann i fa: sot to ac
cusa l'ossido di stirene, mate
ria prima nel più diffuso pro
fumante oggi utilizzato nell' 
industria cosmetica. L'ossido 
di st irene è un mutageno e 
sarebbe per tanto canceroge
no: i suoi effetti sono simili. 
anche se con minor pericolo. 
a quelli della diossina. Ad oc
cuparsi dei suoi effetti inter
vennero alcuni ricercatori del
la fondazione pascale. 

« Gli accertamenti condotti 
assiduamente sugli operai non 
hanno finora portato ad al
cun r isul tato particolarmen
te a l larmante , mentre è an
cora in corso la ricerca sugli 
eventuali effetti causati dal
l'ossido di s t i rene sulle popo
lazioni più d i re t tamente a 
conta t to con la fabbrica ». Ci 
ha det to il prof. Giovanni 
Pagano, che fa par te dell' 
équipe dei ricercatori. 

II rischio dell ' inquinamen
to è aggravato comunque dal 
fatto che la « Metallorgani
ca » scarica nella rete fogna
ria un notevole quant i ta t ivo 
di acqua contenente clorode-
rivati dello stirene. 

Nei mesi scorsi, sotto l'in
calzare delle pressioni dei la
voratori, del s indacato e del
l'opinione pubblica, la dire
zione aziendale decise di adot
tare un nuovo metodo per 
produrre l'ossido di st irene 
mediante un impianto inte
grale a circuito chiuso che 
avrebbe risolto il problema 
dell ' inquinamento delle acque 
e avrebbe avviato il risana
mento dell 'ambiente di lavo 
ro. In questo progetto di ri
s t rut turazione — l'unico che 
sia s ta to avviato nella nostra 
regione — sono stati investi
ti 300 milioni ed altri 600 sono 
stat i spesi per l'acquisto di 
nuovi macchinari . Ma Io sco
glio principale adesso è il ri
lascio della licenza edilizia: 
la commissione urbanistica 
del Comune di Casoria ha già 
rilasciato un parere favore
vole. ma si a t tende adesso 
l'autorizzazione delle autor i tà 
sanitar ie provinciali. 

« Le autor i tà competenti — 
commentano i lavoratori — 
s tanno conducendo da mesi 
un irresponsabile gioco di sca
rico delle responsabilità. Per 
la prima volta un'azienda chi
mica. in collaborazione con 
gli stessi lavoratori , ha avvia 
to un'opera di bonifica dell" 
ambiente. Se la "Metallorga
nica" negli ann i passati ha 
avuto delle responsabilità, og 
gi tu t tavia aveva preso una 
s t rada nuova. La mancanza 
di coraggio nel fare delle 
scelte ha provocato per tan to 
i 30 licenziamenti. E" neces
sario un intervento degli en
ti locali e dei part i t i per t ro 
vare uno sbocco a questa ver 
tenza ». 

Incontro con i dirigenti aziendali 

Tranvie provinciali: iniziative 
del PCI per la riorganizzazione 

Le cellule comuniste promuovono assemblee a Napoli e Caserta 

I L'organizzazione dei depo 
| siti, le misure per ridurre il 
i numero di mezzi fermi, il 
1 r iordinamento di servizi nel-
j la zona casertana, gli am

bienti e le condizioni di la
voro sono stati discussi da 
una delegazione delle cellule 
PCI con il liquidatore e il 
direttore delle Tranvie Pro 
vinciali. prof. Di Sabato e 
ing. Pane. 

La delegazione — formata 
dai compagni di Napoli e di 
Caserta, con l'ing. Imbimbo 
della commissione trasporti 

i della federazione comunista 
— ha posto ai due dirigenti 

I dell'azienda il problema del
l 'attuazione completa di un 
ordine di servizio dell 'anno 
scorso «porta il numero 97) 
relativo alla riorganizzazio
ne di tu t t i i depositi azien
dali. Secondo i lavoratori co
munisti , che hanno ricono
sciuto l'impegno per il risa
namento dell 'azienda dimo
st ra to da liquidatore e di
rettore. l 'attuazione di quel
l'ordine di servizio può av
viare una completa riorganiz
zazione. E' s ta ta sottolineata 
la necessità di istituire re-

| sponsabili dei depositi mino-
I ri proprio per ridurre alcu 
ì ne cause che determinano 
I l'alta percentuale giornaliera 
| di mezzi fermi. 
ì Altri argomenti affrontati 
j sono stat i quelli della ristrut 
' turazione tariffaria su linee 
ì che hanno percorsi in conni-
I ne, e del « comando mecca 
I ruzzato » per i turni di ser 
j vizio del personale viaggian-
i te : tali turni vengono at tuai 
j mente ancora compilati a 
i mano, mentre soltanto un si-
ì sterna meccanizzato di asse

gnazione degli orari può eli
minare malcontenti e favori
tismi. Tut te le richieste han
no trovato i dirigenti TPN 
consenzienti in particolare 
per ridurre il numero dei 
mezzi che restano fermi, a 
percentuali minime. 

Su questi argomenti le cel
lule PCI napoletane e caser
tane dei lavoratori TPN han
no da tempo promosso una 
massiccia mobilitazione, in 
coincidenza con la prepara
zione della conferenza ope
raia. Sono s ta te già tenute 
numerose assemblee (nell'ul
t ima set t imana ad Arzano, 

Napoli e Caserta) ed altre 
sono in preparazione; que
sta sera si r iuniranno i com
pagni TPN alle ore 18 nella 
sezione di Aversa. con Aite-
rio; domani, alle ore 19. a 
Pozzuoli, con Vitalo e Al-
terio. 

• CASORIA: RINVIO A 
GIUDIZIO PER EX 
SINDACO 

Il giudice istruttore della 
12.ma sezione del tribunale 
di Napoli ha rinviato a giù-
dizio per interesse privato in 
atti d'ufficio, due ex ammi
nistratori del comune di Ca
soria: l'ex sindaco Crescenzo 
Casillo e l'ex assessore al
l'urbanistica Luigi Ferrara 
(entrambi socialisti). I fat t i 
per cui c'è stato ìl rinvio a 
giudizio riguardano la costru
zione abusiva di un comples
so sportivo su un'area del 
comune. Nella vicenda sono 
implicate anche altre nove 
persone tra le quali funzio
nari del comune, proprietari 
e costruttori del complesso 
sportivo. 

Il processo per il giallo di via Caravaggio 

Alcune contestazioni 
imbarazzano Zarelli 

Lette in aula le lettere inviate ai giudici - L'imputato non ha 
saputo spiegare come spese 10 milioni - Oggi un'altra udienza 

Udienza tranquil la , ieri, al 
processo per la s t rage di via 
Caravaggio, in corso davant i 
alla prima Assise. Si è con
cluso l ' interrogatorio di Do
menico Zarreli. il 36enne fuo
ricorso di legge, imputato del
l'uccisione della zia. Gemma 
Cenname. del mari to di que
sta e della figlia. In aper
tura di udienza l ' imputato h a 
chiesto scusa per la intempe
ranza del giorno precedente. 
Evidentemente si è reso con
to della sfavorevole impres
sione che il suo atteggiamen
to troppo impulsivo aveva 
potuto determinare . In un 
processo come questo, sul fi
lo del rasoio, cose del gener 
hanno importanza — come 
abbiamo sottolineato ieri — 
anche se è comprensibile che 
un uomo accusato di un de

litto cosi orrendo non possa 
sempre mantenere il suo con
trollo. 

Si è parlato ancora delle 
lettere che lo Zarrelli scrisse 
ai giudici duran te l 'istrutto
ria. in alcune delle quali ad
di r i t tura li malediva. 

E' s ta ta letta quella in cui 
precisava che calzando egli 
scarpe numero 45 ed essen
do s ta te rilevate, invece, nel 
luogo del delitto impronte di 
scarpe numero 42. sosteneva 
essere evidente la sua inno
cenza. 

Altro indizio contro lo Zar
relli derivò dalla intercetta
zione di una telefonata t ra 
sua madre ed una zia. La 
prima sosteneva che il fi-

' glio era innocente: la sera 
, del delitto, infatti , era s ta to 
• a letto perchè si sentiva ma-

Italsider: l'assemblea 
approva il documento 
Poteva anda re meglio ma verso la fine si è andata sfilac

ciando l'assemblea sul documento unitario, che si è svolta 
all 'Italsider. martedì mat t ina . E' questa l'opinione del com
pagno Edmondo Sas t ro della segreteria della cellula comu
nista di fabbrica, ma di questo avviso sono anche molti altri 
lavoratori. In effetti, l 'assemblea era iniziata bene ccn la 
partecipazione di oltre tremila lavoratori del primo turno. 
Il dibatt i to, però, dopo l 'introduzione di Scielzo del coordi
namento che aveva i l lustrato i contenuti del documento sin
dacale. si è pro t ra t to pra t icamente per tu t te le due ore del
l'assemblea con contributi seri e argomentat i , ma anche 
con una serie di interventi scarsamente costruttivi. Ci sono 
stat i lavoratori che hanno portato alla discussione valuta
zioni positive e anche osservazioni cri t iche argomenta te , ma 
al tr i interventi tendevano a respingere il documento senza 
precise motivazioni- Si è andat i avant i con per un pezzo. 
il dibat t i to a un certo punto appariva confuso sicché, tra
scorse ormai le due ore. molti lavoratori hanno cominciato 
a guadagnare : repart i . Alla fine, quando il segretario della 
FLM Bruschini ha preso la parola per le conclusioni, si è 
passati al voto sul documento presenta to all 'approvazione. 

Si t ra t tava di un ordr .e del giorno venuto fuori dal con
siglio di fabbrica tenutosi lunedi che aveva deciso di con
vocare l'assemblea per il giorno successivo. Nell'ord.ne de! 
giorno si approvava il documento delle confederazioni sin
dacali insieme agli emendament i appor ta t i dalla FLM. Que 
sto ordine del giorno è r isultato approvato dall 'assemblea. 

le. Domenico Zarrelli invece 
dichiarava che quella sera 
era s ta to al cinema. Conte 
statogli questo contrasto, ha 
risposta che effettivamente 
nel pomeriggio si era sentito 
male ed era s ta to a letto, ma 
poi era uscito. La madre evi
dentemente ricordava soltan
to come il figlio aveva tra
scorso la pr ima par te del po
meriggio. Domanda insidio

sa. poi dalla par te civile. Co
me mai Domenico Zarrelli 
aveva t an to bisogno di soldi 
mentre risultava che poco 
tempo prima aveva incassato 
ben 14 milioni per la vendi
ta di un appar tamento? Di 
4 ha saputo da r conto: de
gli altri dieci non ricorda o 
non ha voluto dire come fu
rono spesi. 

Gli è s ta to chiesto poi co
me mai la sera in cui furono 
scoperti i t re cadaveri del 
suoi congiunti , trovati mas
sacrati in quelle t remende 
condizioni che scossero e 
commossero tu t t a Napoli. lui 
se ne andò t ranqui l lamente al 
cinema. Ha replicato che 1 
tre erano si suoi parent i ma 
che i rapporti con loro era
no molto freddi. Ed infine 
un 'a l t ra domanda di rilevan
te importanza per inquadra 
re la personalità del presun
to assassino. La polizia se
gnalò che lo Zarrelli faceva 
un po' il boss in alcuni am
bienti universitari — e che 
si faceva « guardare le spal
le >̂  da quel Pedana, ni
pote di « Peppe a braciola » 
e da quel Salomone implica
to nel racket del caro estin
to. Domenico Zarrelli ha do-
vuto ammet te re di conoscer 
li ma di non aver mai avuto 
rapporti con loro, anche se 
non poteva escludere di es
sersi incontrato e preso qual
che caffè o qualche whisky 
in qualche night che frequen
tava. Sono stat i quindi sen 
titi alcuni testi su fatti non 
determinant i e il processo è 
s ta to infine rinviato ad oggi. 

m. e. 

CONSIGLI DI 
QUARTIERE 

« Consigli di quartiere » — la rubrica che il nostro 
giornale pubblica il giovedì è a disposizione 
dei 20 consigli di circoscrizione e dei singoli con
siglieri. L'Unità ospiterà, inoltre, interventi, segna
lazioni, esperienze di cittadini che intendono raf
forzare l'efficacia di questi importanti organismi. 
Gli scritti vanno indirizzati alla rubrica * Consigli di 
quartiere » - presso l'Unità - Via Cervantes 55 - Napoli 

Chiaia-San Ferdinando-Posillipo 

Stretta collaborazione 
tra Nettezza urbana 

e consigli di quartiere 
Una ulteriore testimonianza 

del concreto rapporto di col 
laborazione tra l'assessorato 
alla N.U. ed altre articolazio
ni democratiche della città si è 
avuto in questi giorni quando 
dal consiglio di quartiere di 
Ghiaia - San Ferdinando - Po 
sillipo è pervenuta la richiesta 
per un particolare intervento 
dell'apposita squadra di vi
gilanza sull'igiene cittadina 
che opera direttamente su 
disposizioni dell'assessore al
la N.U. Klio Anzivin». I luoghi 
oggetto della richiesta erano 
piazzetta S. Anna dei Palazzi 
sedi di mercati rionali e le 
zone adiacenti. 

Nonostante l'impegno dei 
lavoratori addetti, per la non 
osservanza delle norme spe

cifiche. particolarmente da 
parte dei commercianti e ven 
ditori ambulanti, risultavano 
particolarmente sporche. 

Inviati sul posto per alcuni 
giorni i vigili urbani hanno 
elevato circa cinquanta ver 
bali di contravvenzioni a co 
loro (commercianti, vendilo 
ri ambulanti, cittadini ecc.) 
d ie versavano rifiuti di ogni 
genere sul suolo pubblico. 

L'intervento dei vigili è 
servito anche allo sgombero 
totale di carcasse di auto ab 
banclonate e di veicoli che in
tralciavano il servizio di NI*: * 
è stato possibile in questo , 
modo un radicale intervento 
di mezzi ed uomini che han 
no provveduto ad una radi 
cale pulizia della zona. 

I cittadini segnalano 

Danneggiati gli 
eucaliptus 

di rione Traiano 
I bellissimi alberi di euca

liptus che si trovano a rio 
ne Traiano nella zona fra 
via Cassiodoro e via Romolo 
e Remo sono stati danneg
giati e recisi dai contrabban
dieri, che nelle ultime serate 
di freddo li hanno usati co
me legna da ardere. Ce lo ha 
segnalato un gruppo di abi
tanti del quartiere, allarmati 
per questo attacco a una dcl-

; le pochissime risorse di ver 
de che esiste nel quartiere. 

; (Ili alberi di eucaliptus son;» 
i li da circa vent 'anni. piantati 

grazie all 'interessamento di 
: una associazione di cittadini 

dello stesso rione Traiano. 1 
; cittadini denunciando l'atto 
, vandalico auspicano una più 
• attenta vigilanza anche da 
! parte dei vigili urbani per-
] che non debba più ripetersi. 

Vomero 

Incontro assessori 
consiglio per le 

strutture sportive 
Una lettera aperta è stata 

inviata dall'aggiunto del sin
daco del Vomero. Salvatore 
Di Fede, al vice sindaco Car
pino assessore allo Sport, per 
sollecitare un incontro sulle 
strutture sportive nel quar 
tiere. 

« 11 problema dello >port 
— dice la lettera — ha sem
pre rappresentato per il no
stro consiglio un tema fon 
damentale di discussione per 
assicurare a tutti i cittadini 
del Vomero la possibilità rea
le di utilizzare gli impianti 
che esistono nel nostro quar
tiere ». 

Numerosi incontri si sono 
avuti con le organizzazioni 
del tempo libero, con il diri 
gente dello Stadio Collana 
signor ( 'ramanzini ed anche 
con i presidenti di circolo e 
di istituto, con i quali in

tendevano aprire un discorso 
sull'usa delle palestre scola
stiche. In particolare, però. 
è sul complesso Stadio Colla 
ria che si è centrato un ,-»<-rio 
dibattito e sono state avanza
te delle proposte toner, te 
attraverso la nomina di una • 
apposita enmmi.vMonc speciale. 

« Se a tutto questo — con
tinua la lettera - - si aggiun
ge anche d i e attualmente si 

sta procedendo ai lavori di 
rifacimento della pista dello 
Stadio Collana, al cambiamen 
to dell'anello delle curve, al 
rifacimento del basamento. 
cioè tutti quei lavori che do
vrebbero dare: una omologa
zione di gruppo A. mi sem 
bra indispensabile fissare , 
un incontro con l'intero con
siglio su questi problemi che 
dovrebbe svolgersi al più pre
sto ». 
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IL CENTRO 
ACUSTICO 
Corso Umberto. 23 - N a p o l i 

Telefoni 
205633-205635 

(UNICA SEDE) 

Problemi di udito? 
SEGNA UN PUNTO PER OGNI DO
MANDA CUI RISPONDERAI SI'. 

1) Quando sei in un g ruppo di persone com
prendi bene tutte le parole del discorso? 

2) Hai bisogno d i aumentare il vo lume della 
televisione? 

3) A l cinema devi sederti nelle prime f i le? 
4) In famiglia provi diff icoltà nelle comuni

cazioni verbali? 
5) In uf f ic io, in fabbrica, sei a tuo agio quan

do discuti con colleghi o superiori? 
6) A l telefono hai problemi? 
7) Ti capita d i non avvertire segnali di peri-

\••colo (sirena, clackson)? 

Se hai totalizzato tre o più punti, significa eh* hai 
problemi all'udito • eh» dovresti sottoporti ad un test 
con apparecchiatura professionali. 
Talsfona al CENTRO ACUSTICO a fissa un appun
tamento. 

Tutte le sezioni 
preparano 

la diffusione 
di domenica 

Domenica prossima, in oc
casione del 54. anniversario 
della fondazione dell 'Unità. 
tu t to :1 par t i to sarà impe
gnato nella diffusione straor
dinaria del nostro giornale. 

All'ufficio diffusione del
l 'Unità «Tel 322544» e al 
centro diffusione s tampa de 
mocratica iTel. 203396». in
tanto. cont inuano a perve
nire le prenotazioni delle se
zioni e delle cellule. I eom 
pagni di Acerra diffonderan
no 300 copie, que 'h di Cimi-
tile 80. di Gragnano 150. di 
Marano 300. della sezione Le
nin di Ercolano 100. di Ana-
capri 70. della sezione Grie-
co di Castel lammare 90. di 
Cercola 130. di S. Giorgio 
120, di S. Carlo Arena 200. 
di Villaricca 80. di Soccavo 
320. di Chiaia Posillipo 450. 
di Boscoreale 180. 

IL PARTITO PICCOLA CRONACA 
RIUNIONI 

' IN PREPARAZIONE DELLA 
! CONFERENZA OPERAIA 
; In Federazione alle 17.30 
; riunione dei lavoratori del pa 
1 ras ta to con Demata : alla 
: « Luzzatti * alle 17.30 assem-
j blea Mecfond con Tamburi 
I no : alla Pozzuoli centro alle 

17 della Sofer con Conte e 
Russo: a Pomizliano alle 17 
dell'Aeritalia con Impegno e 
Tubelli; a Bagnoli alle 16 del 
la Cementir con De Cesare e 
Ferraiuolo: alla Curiel alle 
17 dell 'Aman, con Marza no. 
Scippa e Orpello: a Castel
lammare Lenin alle 17 dei 
lavoratori delle Terme con 
Salvato. Di Maio e Bruno; 
a San ta Maria La Bruna alle 
15 dei ferrovieri eco Nespoli. 
Imbimbo e Alfano. 

= COMITATI DIRETTIVI - A 
; Pogeiom.mno alle 18 sul hi 

lancio comunale con Violan
t e ; a Portici Gramsci alle 
, 19: a Saviano alle 18 con 
, Dottorini : ad Acerra alle 19 
I con Pastore . 

i RIUNIONI — Alia «4 g.or-
! na te » alle 18 riunione di 
• caseggiato sulla situazione 
! politica: a Stella Di Vittorio 
; alle 20 incontro delle sezioni 
' del quar t iere con Di Munzio. 

;! FGCI 
', COMITATO FEDERALE — 
| Sabato 11 febbraio alle 17 
; in federazione riunione del 
I comitato federale al largato ai 
j segretari di circolo su la «pre-
!aaraz:one del XXI congresso 
1 provinciale ». 

Il Prof. Dott. LUIGI IZZO 
DOCENTE e SPECIALISTA DERMOSIFILOPATIA UNIVERSITÀ' 

riccv* per malattie VENEREE • URINARIE • SESSUALI 
Consultazioni sessuologiche e consulenza matrimoniale 

NAPOLI - V . Roma. 418 (Spirito Santo) - Tel. 313428 (tut t i i giorni) 
SALERNO - Via Roma. 112 - Tel. 22.75 93 (martedì e giovedì) 

FARMACIE NOTTURNE 
Zona S. Ferd inando: via 

Roma. 348. Montecalvario: 
p.za Dante . 71. Chiaia: via 
Carducci. 21; Riviera di 
Chia:a. 77; via Mergelli-
na. 148. S. Giuseppe: via Mon-
teo'.iveto. 1. Mercato-Pendi
no : piazza Garibaldi . 11. 
S. Lorenzo-Vicaria: via S. 
Giovanni a Carbonara . 83: 
siaz. Centrale, corso Lucci. 5; 
calata Ponte Casanova, 30. 
Stella-S. Carlo Arena: via 
Foria. 201; v;a Materdei . 72; 
corso Garibaldi . 218. Colli 
Aminei: Colli Aminei. 249. 
Vomero-Arenella: via M. Pi
sciceli:. 138: piazza Leonar
do. 28: via L. Giordano, 144; 
via Merliani, 33: via D. Fon
tana, 37; via Simone Marti
ni, 80. Fuorigrot ta: piazza 
Marc'Antonio Colonna, 21. 
Soccavo : via Epomeo. 154. 
Miano-Secondigliano: c.so Se-
condigliano. 174. Bagnoli: via 
Bagnoli, 726. Ponticelli: via 
Madonnelle, 1. Poggioraale: 
via Stadera . 139. Posillipo: 
via Posillipo, 84. P ianura : via 

Duca d'Aosta, 13. Chiaiano-
Marianella-Piscinola: piazza 
Municipio. 1 «Piscinola». 
NUMERI UTILI 

Guardia medica comunale 
gratui ta , not turna , festiva. 
prefestiva, telefono 315.032. 

Ambulanza comunale gra
tuita esclusivamente per il 
t raspor to malat i infettivi, 
orario 8-20. tei. 441344. 

Pronto intervento sani tar io 
comunale di vigilanza alimen
tare. dalle ore 4 del mat t ino 
alle 20 (festivi 8-13), telefo
no 294 014 294.202. 

Segnalazione di carenze 
igienico-sanitarie dalle 14,10 
alle 20 «festivi 9 12). telefo
no 314.935. 

ASSEMBLEA REGIONALE 
DEGLI ARCHITETTI 
COMUNISTI 

Oggi alle ore 17.30. presso 
la Federazione del PCI di 
Napoli, si te r rà l'assemblea 
regionale degli architet t i co* 
munisti . All'ordine del gior
no la presentazione e la di-
scussicr.» del programma de
gli eletti nel consiglio del
l'ordine professionale. 

UNA LAPIDE PER 
OLGA ARCUNO 

Presso il Liceo « G B . Vi
co » s'è r iuni to il comitato, 
presieduto dal preside p r a 
fessor Mario Viggiano. per le 
onoranze alla professoressa -
Olga Arcuno recentemente 
scomparsa. Preso a t to del .i 
consenso espresso dal consi
glio di is t i tuto e delle ri
chieste di cent inaia di ex 
alunni , è s t a t o deciso di ap
porre una lapide ricordo nel 
liceo dove Olga Arcuno h a 
insegnato per oltre 40 ann i ' 
lasciando l 'eredità di un 
grande patr imonio culturale. 
L'iniziativa h a avuto l'adesio
ne dell 'amministrazione co
munale e dell 'assessorato al
la P.I. La d a t a della cerimo
nia sarà comunicata in se
guito. 

LUTTO 
E' deceduto il compagno 

Antonio Esposito. Alla mo
glie ai figli e ai pa ren t i -, 
tut t i le condoglianze dalla 
sezione di Ponticelli • éel 
l'Unità'. 


